

Les dirigeants des partis communistes de Cuba et du Viêt Nam se rencontrent pour dialoguer

Image not found or type unknown

La Havane, 4 février (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, s'est entretenu avec To Lam, secrétaire général du Parti communiste du Vietnam (PCV), à l'occasion du 95e anniversaire de cette organisation politique dans la nation indochinoise.

Selon Díaz-Canel dans X, il s'est agi d'un dialogue cordial au cours duquel il a félicité le dirigeant vietnamien pour l'anniversaire du PCV, fondé le 3 février 1930 par Ho Chi Minh.

« Nous avons convenu de continuer à travailler sans relâche sur le consensus atteint lors de sa visite à La Havane », a ajouté le premier secrétaire du Comité central du PCC.

Ce lundi, le chef de la révolution, le général d'armée Raúl Castro, et Díaz-Canel ont envoyé un message conjoint de félicitations à To Lam, dans lequel ils soulignent le rôle de premier plan joué par le PCV dans les victoires de cette nation.

« La pratique révolutionnaire du Parti communiste vietnamien, et en particulier la politique de Renouveau, mise en œuvre depuis 1986, ont été essentielles dans le processus de construction socialiste de votre pays et constituent aujourd'hui une référence pour le mouvement communiste international », indique la lettre.

Ils ont également ratifié le soutien de la plus grande des Antilles à l'approfondissement des liens d'amitié, de solidarité et de coopération qui unissent les deux pays, sur la base de l'héritage du commandant en chef Fidel Castro Ruz, leader historique de la révolution cubaine, et de Ho Chi Minh, héros de l'indépendance du Vietnam. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/375822-les-dirigeants-des-partis-communistes-de-cuba-et-du-viet-nam-se-rencontrent-pour-dialoguer>



Radio Habana Cuba